

ABSTRAK

Alex. 2020. Analisis Ijtihad Muhammadiyah tentang Negara Pancasila sebagai Darul Ahdi Wa Syahadah. Skripsi. Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hidayah Quraish, Pembimbing II Jumiati Nur .

Masalah utama dalam penelitian ini adalah peneliti ingin mengungkap bagaimana pandangan Muhammadiyah terhadap Pancasila serta bagaimana Islam memandang Pancasila yang secara kelembagaan Muhammadiyah mengeluarkan konsesus kebangsaanya pada Muktamar di Makassar yaitu Negara Pancasila sebagai Darul Ahdi Wa Syahadah. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui pertimbangan dalam Muhammadiyah sehingga mengeluarkan sebuah dokumen Ijtihad pada Muktamar 47 makassar putusan yang dikatakan bersifat final dan mengikat kepada warga Persyerikatan . Teknik pengambilan sampel yaitu *Purposive Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa putusan Muktamar ke 47 Makassar dikatakan bersifat final dan mengikat kepada warga Persyerikatan dan Muktamar Makassar adalah forum secara sah dalam mengeluarkan Ijtihad tersebut yang pada awal Indonesia Merdeka ini Muhammadiyah adalah salah sdatu lembaga yang berjanji untuk menjaga dan merawat Pancasila. Di samping itu, telah diketahui bahwa komitmen Muhammadiyah bukan hanya dideklarasikan saat Muktamar makassar akan tetapi sejak Indonesia merdeka Muhammadiyah memang komitmen, ditandai dengan ikut sertanya kader Muhammadiyah yakni Ki Bagus Hadikusumo dalam proses sidang BPUPKI, bahkan setelah Indonesia erdeka di forum Tanwir Bandung dan Samarinda sudah mulai di bahas bagaimana pandangan kebangsaan Muhammadiyah terhadap Pancasila, hal ini dilakukan karena Islam tidak bertentangan dengan Pancasila dan juga dalam Islam tidak ada dasar paling kuat bentuk Negara yang terbaik dan mempertegas bahwa kehadiran Muhammadiyah bukan untuk menciptakan Negara islam tetapi ingin menghadirkan Masyarakat Islam .

Kata Kunci: *Muhammadiyah, Darul Ahdi Wa Syahadah*